Veloclub Reichenburg: Neues Ehrenmitglied

Zur ordentlichen General-Versammlung am Freitag 22. März 2024 im schon 112. Vereinsjahr (Gründung 1911) konnte der Präsident, Andy Kistler, im Restaurant Frohsinn 33 Veloclüblerinnen und Veloclübler willkommen heissen. Der Veloclub Reichenburg hat circa 60 Mitglieder und diese kommen nicht nur aus unserem Dorf, sie kommen fast zur Hälfte aus unseren Nachbargemeinden in den Kantonen Schwyz, Glarus und St. Gallen. Traditionsgemäss wurden die Mitglieder nach dem Begrüssungs-Apéro zu einem sehr feinen Nachtessen eingeladen.

Die Versammlung dauerte nur gut eine Stunde. Höhepunkt waren die Ehrungen und insbesondere die Ernennung von Monika Schumacher-Oberlin zum neuen Ehrenmitglied. Sie wurde mit grossem Applaus und grosser Freude der Anwesenden gewählt. Seit einigen Jahren macht sie im Vorstand gleich zwei Ressorts, nämlich die Finanzen und das Aktuariat und engagiert sich mit viel Herzblut für unseren Veloclub.

Höhepunkte im vergangenen Vereinsjahr waren die beiden Velorennen, das Zeitfahren im Doggen mit fast 60 Teilnehmenden und das tags darauf folgende Mountainbike-Bergrennen auf die Kistler Alp mit fast 40 Startenden. Sehr erfolgreich sind immer die Ausfahrten der Senioren mit E-Bikes. Diese sind Mittwoch nachmittags und haben dieses Jahr bereits begonnen.

Das Programm im laufenden Jahr wurde eröffnet mit dem Velo -Flickkurs für Jugendliche zusammen mit dem Familienforum und Velo Wildhaber. Dieses kam sehr gut an, nahmen doch fast 25 Schülerinnen und Schüler begleitet von ihren Eltern daran teil. Nun plant der Verein Jugendtrainings mit einem Geschicklichkeitsparcours im Spätsommer. An der Hulftegg Stafette möchte der Veloclub mit zwei Teams teilnehmen. Im Zentrum des Jahresprogramms stehen wieder die beiden Velorennen, das Zeitfahren am Freitagabend 14. Juni und das Mountain Bike Bergrennen am Samstagmorgen 15. Juni 2024. Wie immer wird die Schülerverkehrsprüfung durch den Veloclub organisiert. Durch den Winter werden wieder die beliebten Indoor Cycling Trainings angeboten.

Abgeschlossen wurde der Abend durch ein Quiz zur Tour de Suisse und zur Tour de France. Alle Anwesenden bekamen als kleine Aufmerksamkeit den neuen Veloclub Bidon. Wer gerne bei uns mitmachen möchte, melde sich unter info@vc-reichenburg.ch.